



行事もひと段落。テストに向けて……。

職場体験が3日が終了し、体育大会から続いている行事の連続もやっとひと段落です。職場体験では、いきいきとさまざまな仕事をこなして、「働く」ことの一部を知ってくれたと思います。みなさんの普段の学校生活ではなかなか見えない一面を見ることができ、とてもうれしかったです。楽しいこともありますれば、しんどいこともあるのが「仕事」です。今回の体験で、みなさんが一回り成長し、将来のことを考えるきっかけになってくれればと思います。

さて、再来週から期末テストが始まります。あっという間に2学期も残り1か月。2019年の締めくくりの時期に向かっていますね。テストに向けて、落ち着いて学習し、よい締めくくりができますように。



今週の今後の予定

11/13(水) 教育相談3日目（45分×5時間）

※職場体験学習ノートの提出はこの日まで！

11/14(木) 教育相談4日目（45分×5時間）

11/15(金) 教育相談最終日（45分×5時間）



4組がチャイム着席を3週間連続成功させています。あと5日でプレミアム賞！令和初の達成を！

職場体験では、本当にたくさんの職場の方々のご協力を得て、貴重な体験をさせていただきました。普段目に見えない裏側で、さまざまな作業や気遣いがあります。これからお店を利用する時に、そこにも考えが及ぶといいですね。今回の経験が、これからのみなさんの生活にいかれますように。